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①自販機横のごみ箱清掃です。②浴衣置き場に棚が増えて整理しやすくなりました。第 1
工場がどんどん改善されています。③社員の声を形にしてくれました！来客の通る場所に
あるものがスッキリと収納されました。④第１工場のピロー置き場は商品名を表示するよ
うに整理されました。作業しやすそうです。みなさん！ありがとうございます！

2021年５月に弊社の月例会で発表した『今月のありがとう』をご紹介します♪

今今月月ののあありりががととうう

❶❶ ❷❷ ❸❸ ❹❹

第１工場第１工場     ホーフホーフチームチーム
リファイン大分の各部署をご紹介します！

＼ きれいで快適なホーフを！ ／＼ きれいで快適なホーフを！ ／

　私たちはリファイン大分の『第１工場』でホーフを担当しています。ホー
フとは掛け布団を包む布のことです。私たちが仕事で大切にしていること
は、ホーフに汚れや破れがないかをよく見てチェックをすることです。み
んなでホーフを綺麗に洗って乾かし畳んで、より良い商品をご提供できる
ように、これからも頑張っていきます！



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　７月になりました。夏本番がやってきますね。夏とい
えば魚釣りが楽しい時期です。今回は魚にまつわる話を
お伝えします。私が若い頃、お袋が大分市の中央町で「し
らゆき」という小料理屋をやっていました。個室が５部
屋とカウンターだけの小さな店でしたが、お袋が接客か
ら料理まで一人でやっていて、お袋が魚をさばく様子を
目の前で見ていたからか、自然とさばき方を覚えました。
大学で東京に行った時、昼は喫茶店で夜はスナックにな

る店でバーテンのバイトをしていると、お客さんが鯉を
持ってきて「さばいてくれ」と言われました。当時、鯉
はさばいたことがなくて店には洋包丁しかありませんで
したが、お袋のさばき方を思い出し、何とかさばいて刺
身で出したら「うまいね！」と言われて、うれしかった
です。しばらくすると、次はお店にドジョウが持ってき
た人に「さばいて」と言われて、本を見ながらさばき、
柳川を作ったりしました。魚をさばいたり
料理は今でも大好きですね。最近は、孫た
ちが家に遊びに来ると、魚をさばいて刺身
をふるまったりしています。今年の夏は、
孫たちと国東の国見の港に行ってカレイを
釣ってさばいてみたいなと思っています。　　　　　　　　　　　　　　　　　
（次回に続く）

鯉やドジョウも！ 魚さばき 編
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代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

ツイッターにログインして、ぜひ
アカウントをフォローしてください！

@refineoitasoumu  総務部総務部ののツイッターツイッター    で日々の取り組みつぶやき中！

　 以前働いていた人が、聖火ラ
ンナーとして参加しました！聖火

トーチをもらったからと報告に来てくれまし
た。とても素敵な笑顔で前向きなチャレンジ
をして竹田を盛り上げたいと言ってました！

@refineoitasoumu ５月２５日
　パートさんが、また会社周辺の
草刈りをしてくれました！本格的

な夏を迎える前に、スッキリとなりました。
感謝です m(_ _)m  

@refineoitasoumu ６月１２日
　 大分では少しずつ貸し布団の問
い合わせが増えてきております。
　掛、敷布団、枕とそれぞれのカ

バーがセットで 1 泊 2200 円からご利用で
きます。1 組からの貸布団利用も出来ますの
で、問い合わせのみでもお気軽にお電話くだ
さい !! 布団丸洗いも良いタイミングです！

@refineoitasoumu ６月１９日

　

　早いもので 2021 年も半年が過ぎま
した。今年前半の個人的なトピックとし
ては足の怪我があります。運動不足を
解消しようとしてフットサルを積極的
にやっていた３月。練習中に右足のアキレス腱が断裂し、
松葉杖生活となりました。あれから 3ヶ月が経過し、右
足はだいぶ回復をして階段の昇り降り以外は、日常生活
には支障がなくなってきました。走るまでには、まだ2ヶ
月ぐらいかかりそうですが、じっくり治して運動も再開
していきたいと思っています。
　さて、運動といえば７月２３日には東京オリンピック
が開幕します。先日、弊社で働いていたスタッフの方
が、聖火リレーのランナーとして大分県竹田市を走りま
した。トーチを持ってご挨拶に来てくれて、とても嬉し
かったです。退職されたとしても、今回のご挨拶のよう
に、気軽に立ち寄っていただけるような、あたたかい会
社づくりをこれからも進めていきたいと思います。会社
づくりといえば、私が所属している中小企業家同友会大

分支部の定例会で経営報告をさせていただきました。コ
ロナ禍のため対面ではなく Zoomを活用したネットでの
報告会でした。報告を通して、同友会で学んだことを改
めて振り返ると、全スタッフで会社の方向性を共有する
『経営指針発表会』や『社員教育』など、現在のリファイ
ン大分には欠かせないことは、全て同友会の学びがベー
スになっています。また、先日は三重総合高校の企業合
同説明会に参加させていただきました。『新卒採用』も同
友会の学びのひとつです。同友会では３月まで大分支部
長も務めさせていただいたので、同友会の学びの実践者
として、学びを活かして、さらにより良い会社づくりを
追求していきたいと思います。

社長のノート

足の回復具合／同友会で報告／企業合同説明会足の回復具合／同友会で報告／企業合同説明会
近況近況
報告報告

快挙！聖火ランナーの報告快挙！聖火ランナーの報告 会社の周辺がスッキリサッパリ会社の周辺がスッキリサッパリ 貸し布団のお問い合わせアップ貸し布団のお問い合わせアップ

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

聖火リレーの報告に来てくれました
トーチはピカピカできれいでした

同友会の経営報告は社長室から
ネットを使って行いました
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